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9ème législature

Benefices agricoles
Question écrite n° 7066

Texte de la question

M Francois Patriat appelle l'attention de M le ministre de l'agriculture et de la foret sur l'evaluation des stocks
viticoles a l'occasion du passage du forfait au reel. En effet, un certain nombre d'agriculteurs font l'objet de
redressement suite a la verification de leur comptabilite sur la base de l'evaluation de leurs stocks existant au
jour du passage du forfait au reel. Si, pour l'administration fiscale, le cours du jour applicable aux produits en
stock figurant au premier bilan d'ouverture du viticulteur est le cours du jour du vin en vrac, il apparait qu'il serait
plus opportun de prendre en compte le cours du jour du vin en vrac ou celui du vin en bouteilles si le viticulteur
concerne a l'habitude de commercialiser ses produits sous cette forme. En consequence, il lui demande
d'apporter des precisions en ce sens a l'article 38 sexdecies OA de l'annexe III du code general des impots.

Texte de la réponse

Reponse. - Le stock d'entree des viticulteurs qui passent du regime du forfait a un regime de benefice reel doit
etre evalue d'apres le cours du jour du vin en vrac vendu au negoce. S'il etait estime en fonction des tarifs
pratiques lors de la vente en vrac au detail, ou en bouteille ou sous toute autre forme, le benefice
supplementaire resultant de ces pratiques commerciales ne serait pas impose. En effet, ce benefice n'a pas ete
pris en compte pour l'etablissement du dernier forfait, puisque celui-ci a ete fixe d'apres la valeur de la recolte
levee, sans consideration des modes particuliers de commercialisation. Cette regle a ete confirmee notamment
par les arrets du Conseil d'Etat des 29 decembre 1982 et 14 decembre 1988 (requetes nos 22591 et 72102).
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